EUROMÉTROPOLE

Le 3 avril 2023

COMMUNIQUÉ

Anne Delbée met en scène Bérénice de Racine à l'Opéra-Théâtre

de l'Eurométropole de Metz, les 4, 5 et 6 avril 2023

L'Opéra-Théâtre propose quatre représentations de la célèbre tragédie de Jean Racine présentée

dans une nouvelle production maison.

L'empereur romain Titus songe à épouser Bérénice, reine de Palestine. Antiochus, ami proche de Titus et lui-

même amoureux de celle-ci, décide alors de quitter Rome après avoir avoué ses sentiments à Bérénice. Mais le

Sénat romain s'oppose au mariage de l'empereur. Titus fait le choix de renoncer à épouser Bérénice et envoie

Antiochus lui annoncer la nouvelle, ce que celle-ci refuse de croire. L'empereur finit par lui confirmer cette

décision, la suppliant néanmoins de rester auprès de lui. Bérénice décide malgré tout de regagner ses terres,

seule.

Un classique absolu du théâtre français présenté dans une nouvelle mise en scène de la grande tragédienne

Anne Delbée.

Mise en scène Anne Delbée

Avec Elisa Habibi, Valentin Fruitier, Ghislain Decléty, Emmanuel Barrouyer, Hervé Van der Meulen Nouvelle

production de l'Opéra-Théâtre de l'Eurométropole de Metz

Informations pratiques

Dates des représentations :

Mardi 4 avril à 20h

• Mercredi 5 avril à 20h

• Jeudi 6 avril à 14h (scolaires)

• Jeudi 6 avril 2023 à 20h

Tarifs : à partir de 15 €

Location : Opéra-Théâtre 4-5, place de la Comédie à Metz - 03 57 88 36 66

Contact Presse Opéra-Théâtre : Marie-Françoise Legris | Responsable de communication et presse

T. 03 57 88 36 73 | mflegris@eurometropolemetz.eu

Contact Presse Eurométropole : Marie SIMON | Direction de la Communication | Attachée de Presse

T. 03 57 88 33 41 | 06 38 55 04 18 | msimon@eurometropolemetz.eu